

Table des matières

Martine MONACELLI et Antoine CAPET
Avant-propos
Foreword

Ian CAWOOD
'Dagon must be thrown down': Revisiting the Liberal separation of 1886
« Dagon doit être détruit » : la crise du Parti libéral en 1886 revisitée

Philippe VERVAECKE
La « caricature au vinaigre » : Francis Carruthers Gould et Joseph Chamberlain, 1895-1907
'Etching with vinegar' : Francis Carruthers'Gould and Joseph Chamberlain, 1895-1907

Iain SHARP
The Myth of New Liberalism: conti nuit y and change in Liberal politics 1889-1914
Le mythe du nouveau libéralisme : continuité et changement de la politique libérale 1889-1914

Martine MONACELLI-FARAUT
Le nouveau libéralisme entre réforme et utopie : le cas des *Young Liberals* (1903-1914)
New Liberalism between Reform and Utopia : the case of the Young Liberals (1903-1914)

Myriam BOUSSAHBA-BRAVARD

Les Édouardiennes et le Parti libéral en Grande-Bretagne, 1906-1914 : quelles femmes ? Quel Parti libéral ?
Edwardian Women and the Liberal party, 1906-1914: Which women? Which Liberal Party?

Martin PUGH
The Liberals and the Role of Women in British Politics, 1906- 1929
Les Libéraux et le rôle des femmes dans la politique britannique, 1906-1929

Paul ADDISON
Churchill as a Liberal
Churchill liberal

Kenneth O. MORGAN
Asquith and Lloyd George: Architects or Assassins ?
Asquith and Lloyd George : architectes ou assassins ?

Alan SHARP
Foreign Policy and the Fall of the Lloyd George Coalition Government
La politique étrangère et la chute du gouvernement de coalition de Lloyd George .

Compte rendu / *Book Review*
Résumés / *Abstracts*
Anciens numéros / *Back Numbers*